

miércoles 29 de diciembre de 2021

El Ayuntamiento de La Laguna aprueba un presupuesto consolidado de 192.564.069 euros para 2022

El grupo de Gobierno municipal saca adelante unas cuentas que se incrementan en 24 millones respecto al año anterior



El Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado este miércoles en sesión plenaria extraordinaria las cuentas municipales para el año 2022. El Consistorio contará con un presupuesto de 186.547.299,13 euros, lo que supone un incremento con respecto a 2021 del 15,38% en términos relativos y 24.864.368,47 euros en términos absolutos. El presupuesto consolidado (que recoge las cuentas de los Organismos Autónomos y la Sociedad Municipal de Vivienda, Muvisa) alcanza los 192.564.069 euros, sumando 24 millones de euros más respecto al anterior ejercicio. Las cuentas públicas

han sido respaldadas por los tres partidos que conforman el grupo de Gobierno (PSOE, Unidas se puede y Avante), contando con el voto en contra de los grupos de la oposición (CC, PP y un concejal no adscrito), salvo una abstención (Ciudadanos).

“Son las cuentas que La Laguna necesita para mantener la senda de la recuperación y el crecimiento, para atender las necesidades reales de la ciudadanía y afrontar proyectos que mejoran la vida de las laguneras y los laguneros, y que se ajustan al modelo de municipio que nos hemos planteado desde el grupo de Gobierno”, aseguró el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, antes del inicio de la sesión plenaria. Esta se celebró de manera semipresencial, con la participación de los portavoces de los distintos grupos políticos, mientras que el resto de concejales lo hacían de manera telemática. Al término de la sesión se guardó un minuto de silencio en memoria de Hugo de Armas, que formó parte del equipo del gobierno municipal al principio del mandato.

En su defensa del documento presupuestario, el concejal de Hacienda y Asuntos Económicos, Alejandro Marrero, aseguró que se trata de “unas cuentas orientadas al crecimiento y la recuperación, en las que se priorizan las inversiones, las cuales cuentan con el mayor presupuesto de los últimos 15 años: más de 21 millones de euros. Entendemos que son fundamentales en este momento para lograr la consolidación de la recuperación económica del municipio y una mayor empleabilidad”, sostuvo el concejal.

“Se trata de un presupuesto que defiende los derechos de los sectores más vulnerables. Este hecho se ha convertido en una prioridad desde nuestra llegada al Gobierno Municipal y las cifras lo han demostrado. Un año más, contamos con el presupuesto más social de la historia de San Cristóbal de La Laguna”, aseguró el responsable del área de Hacienda y Asuntos Económicos.

“Hemos elaborado un presupuesto expansivo, para ‘la recuperación’. Apostamos firmemente por las inversiones, el comercio y la cultura como instrumentos esenciales para consolidar la recuperación económica, y que refleja la

clara preocupación de este grupo de Gobierno por el medio ambiente y la lucha contra el cambio climático”, explicó el concejal, tras hacer un repaso por las inversiones previstas en cada una de las áreas y de las que ya informó la pasada semana en rueda prensa.

Alejandro Marrero agradeció el trabajo de los técnicos de la corporación en la elaboración del documento. “Hemos trabajado todas las compañeras y compañeros, en configurar un presupuesto por y para los vecinos, adaptado a las prioridades en el escenario actual, en el que una vez más, no hemos optado por incrementar las tasas o los impuestos sino al contrario: hemos reducido la presión fiscal a nuestras vecinas y vecinos y empresas”, concluyó en su intervención.

Por su parte, el concejal Rubens Ascanio, como portavoz de su formación en el Gobierno municipal, aseguró que “este presupuesto se ha construido con la participación directa tanto del personal técnico como del equipo político, y, por supuesto, de los vecinos y vecinas de la laguna que de forma constante a través de los consejos, de los espacios de participación, a través de las distintas reuniones, de las Ampas, del barómetro de jóvenes, y a través de todas las vías que tenemos para poder llegar a la ciudadanía” a pesar de la complejidad de la pandemia.

Además defendió que “este es un presupuesto que consolida las políticas de cuidados y las mejora de forma radical; que habla con mayúsculas de la movilidad sostenible con proyectos concretos; donde se pone en valor el comercio; que habla del cambio climático”, manifestó, al tiempo que recordó que La Laguna ha presentado más de 200 iniciativas de fondos europeos vinculados con la estrategia 2030.

Rubens Ascanio destacó que las cuentas públicas atienden la igualdad de oportunidades, con un incremento de más del 45% de las partidas vinculadas a esta área; afronta un incremento de más del 15% en las acciones vinculadas al mundo del deporte, y un 6% en las ayudas a los equipos deportivos; y en el que la juventud y la educación “ocupa el papel que se merece”, destacando el incremento de las partidas para ayudas a actividades extraescolares, el desarrollo y mejora de las escuelas infantiles y los programas de asistencia técnica.

“¿Mejorable? Por supuesto”, indicó, “pero tenemos que trabajar en base a la realidad que tenemos como municipio y a los ingresos y a los gastos que queremos desarrollar, con toda la ambición y la visión de un proyecto de progreso. Además es un refuerzo compartido porque hay que agradecer al Gobierno de Canarias que a través del plan concertado va a financiar como nunca los Servicios Sociales de La Laguna, con más de 2,5 millones de euros”, explicó

Por su parte, el concejal Santiago Pérez hizo hincapié en las posibilidades del presupuesto municipal “en cuanto a capacidad para contribuir a la recuperación de la economía, en cuanto a capacidad para intensificar las prestaciones sociales en tiempos de crisis”. Defendió el carácter “realista” de las cuentas municipales, de acuerdo con los informes favorables del Servicio de Tributos, y el incremento en el Capítulo 2, “con el que se financian diariamente los servicios que se prestan a la ciudadanía y el funcionamiento de la administración, para dedicarlo a financiar y robustecer servicios municipales en materia social”.